



Communiqué de presse

Avenir Spé appelle à la manifestation et à l'arrêt d'activité en janvier

Paris, le 18 décembre 2025

Étrillés par le plan imagerie,
Menacés par différentes propositions de lois hostiles (PPL),
Agressés par une loi de finances ouvertement punitive,

Les médecins spécialistes souhaitent mettre un coup d'arrêt à une administration budgétaire et court-termiste de la santé.

Avenir Spé appelle chacun à se mobiliser fortement au début du mois de janvier, dans la période du 5 au 15 janvier, afin que cesse la petite musique inacceptable consistant à faire reposer sur les médecins libéraux l'ensemble des dysfonctionnements d'un paquebot de la protection sociale à la dérive et à bout de souffle. Cette situation révèle l'incapacité des pouvoirs publics à engager une réforme structurelle et durable du système de santé.

En conséquence, nous demandons à tous les médecins spécialistes :

- **de participer massivement à la manifestation nationale du samedi 10 janvier**
- **d'arrêter votre activité du 12 au 14 janvier**, en synchronisation avec la fermeture des plateaux techniques
- **de suspendre la PDSES sur cette période**
- **de poursuivre le boycott du DMP**, symbole d'une logique de contrainte administrative imposée aux médecins libéraux sans concertation ni moyens adaptés.

Face à une volonté manifeste de mise sous tutelle de la médecine libérale, les médecins spécialistes disent clairement :

NO PASARAN !

Vincent Pradeau,

Président